



Nadine Stroh und Kerstin Stadler vom Kinderhospiz freuen sich über die beeindruckende Spende

05.04.2024 15:13 CEST

## Friseurin Nadine Stroh unterstützt Kinderhospiz mit großzügiger Spende

Erneut reiste Nadine Stroh, Besitzerin des Friseursalons "Cut by Cat" aus Mittweida, nach Markkleeberg, um ihre Spende zu überreichen. Bereits zum zweiten Mal engagierte sie sich für lebensverkürzend erkrankte Kinder und ihre Familien und teilte ihre Motivation, etwas Gutes zu tun.

Die Idee, eine Spendendose im Salon aufzustellen, stieß auf große Zustimmung bei ihren Kundinnen. Im Zeitraum von Oktober bis Dezember 2023 sammelte Frau Stroh eine beträchtliche Summe, die sie dann großzügig aufstockte. Insgesamt konnte sie 1.300 Euro für das Kinderhospiz sammeln

und überreichen.

Wir möchten Frau Stroh herzlich für ihre wertvolle Unterstützung danken. Ihre Großzügigkeit wird dazu beitragen, die wichtige Arbeit des Kinderhospizes fortzusetzen und schwerkranken Kindern sowie ihren Familien in ihrer schwierigsten Zeit beizustehen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)